



# Inauguration

de la nouvelle cour du  
collège du Devin

Samedi  
**1er juin 2024**  
de 10h à 12h



Ville de Lausanne

# Programme

## 10h00 – Début de la manifestation

- Atelier jardinage et décoration de pot proposé par l'association Paysage éducatif de Coteau-Fleuri
- Exposition de statuettes, de bricolages et de dessins réalisés par les élèves
- Stand de présentation de la Commission d'établissement (CET) de Coteau-Fleuri

## 10h50 – Chantée des élèves du Devin

## 11h00 – Partie officielle

- Discours de Mme Natacha Litzistorf et de M. David Payot, membres de la Municipalité de Lausanne et de Mme Isabelle Costa-Rubin, directrice de l'établissement primaire de Coteau-Fleuri, en présence de Mme Barbara de Kerchove, cheffe du Service des écoles et du parascolaire.

## 11h15 – Apéritif

- Boissons et flûtes offertes par la Ville de Lausanne
- Fruits coupés de la ferme de Rovéréaz offerts par la CET de Coteau-Fleuri
- Sirop du jardin du Devin préparé par les élèves

## 12h00 – Fin de la manifestation

**Les enfants présents seront sous  
l'entière responsabilité de leurs parents.**

## La nature au cœur de notre école

La cour du collège du Devin a été réaménagée par la Ville de Lausanne selon les principes de la nouvelle politique municipale en matière de préaux scolaires, sous la direction du Service des écoles et du parascolaire (SEP), du Service des parcs et domaines (SPADOM) et de la Déléguée aux places de jeux (SG-FIM). Informations sur [www.lausanne.ch/preaux](http://www.lausanne.ch/preaux).

L'inauguration est organisée avec l'aimable collaboration du corps enseignant et des élèves du site du Devin, des membres de la CET de Coteau-Fleuri, des membres de l'association Paysage éducatif de Coteau-Fleuri, du concierge et de la direction d'établissement. Un grand merci à M. Julien Cart, enseignant, pour les photos de la cour du Devin et à Mme Elsa Gabriel, enseignante, pour la réalisation du flyer.